



PROGRAMA DE VOLUNTARIADO PARA LA SOSTENIBILIDAD TDR 010/2023 EQUIPO JUVENTUDES - SAFE & SOUND CITIES

ICLEI América del Sur está ofreciendo un puesto de voluntario para estudiantes de pregrado y posgrado, investigadores universitarios y estudiantes de pregrado completos en Brasil, Colombia y Ecuador.

SOBRE LA RED

[ICLEI – Gobiernos Locales por la Sostenibilidad](#) es una red global de más de 2500 gobiernos locales y regionales comprometidos con el desarrollo urbano sostenible. Activos en más de 125 países, influimos en las políticas de sostenibilidad e impulsamos la acción local para un desarrollo bajo en carbono, basado en la naturaleza, equitativo, resiliente y circular. Nuestra Red y equipo de expertos trabajan juntos ofreciendo acceso a conocimiento, alianzas y capacitación para generar cambios sistémicos a favor de la sustentabilidad urbana.

SOBRE EL PROGRAMA DE VOLUNTARIADO

El [Programa Voluntariado por la Sostenibilidad](#) ofrece a estudiantes universitarios y jóvenes investigadores experiencias profesionales calificadas en las representaciones de ICLEI América del Sur y en los gobiernos locales asociados a la Red. Esta oportunidad es para trabajar en el Equipo de Juventudes de ICLEI América del Sur, un área de actividad que permea todas las demás esferas de trabajo de ICLEI América del Sur, integrando la participación de los jóvenes en sus actividades a través de un enfoque colaborativo y un diálogo transversal especializado y estructurado con la educación superior, instituciones, escuelas y gobiernos locales, permitiendo involucrar a los jóvenes con los más diversos temas de la agenda de sustentabilidad.

Las actividades a desarrollar implican:

- Apoyar la ejecución del proyecto [Safe & Sound Cities](#);
- Elaboración de informes y notas conceptuales;
- Apoyo en la preparación y ejecución de talleres;
- Apoyar el diálogo con las ciudades involucradas en el proyecto;
- Otras actividades relacionadas con el proyecto.

Periodo: Mayo 2023 a Agosto 2023.





Ubicación: trabajo remoto. Deseable vivir en las ciudades de Medellín, Envigado, Cuenca, Ambato, o Quito.

Horas: 20 horas por semana.

Beneficios: El Programa de Voluntariado ICLEI tiene como objetivo ofrecer experiencias profesionales calificadas a jóvenes universitarios de diferentes áreas de la educación interesados en la sustentabilidad. Insertándolos en un ambiente propicio para el desarrollo de habilidades profesionales y personales, fomentando también las relaciones con los profesionales y socios de ICLEI.

Al trabajar en el equipo de Juventudes, el candidato desarrollará experiencia práctica sobre la inclusión de los jóvenes en la agenda de desarrollo urbano sostenible. Además, dependiendo de su desempeño, el candidato también puede ser invitado a escribir un artículo para ser publicado en colaboración con su supervisor.

PERFIL DEL VOLUNTARIO

Estudiantes de pregrado a partir del 5to período, estudiantes de posgrado, investigadores universitarios y graduados completos con interés en temas relacionados con la Juventud, Desarrollo Sostenible, Gestión Ambiental, Relaciones Internacionales y otras materias afines.

Habilidades requeridas:

- Comunicación y redacción;
- Dominio de las herramientas de Microsoft Office y Google Workspace;
- Alta capacidad de búsqueda;
- Español avanzado;
- Portugués avanzado;
- Inglés avanzado;
- Conocimientos en Gestión de Proyectos.

Habilidades importantes:

- Trabajo en equipo;
- Proactividad e iniciativa;
- Organización y sentido de priorización;
- Responsabilidad.

INSCRIPCIÓN:

Los interesados deben completar el formulario en línea (<https://forms.gle/zFprdPPfshZSryYj6>) antes del **14/05/2023**. Si tiene alguna pregunta o aclaración, no dude en ponerse en contacto con nosotros a través del correo electrónico voluntariado@iclei.org.

